



Alors que la 34e Coupe d'Afrique des Nations (CAN) bat son plein en Côte-d'Ivoire, l'attaquant Éric-Maxim Choupo-Moting, joueur du Bayern Munich, a réagi à sa non-sélection par le sélectionneur Rigobert Song. Malgré sa déception, il a tenu à encourager chaleureusement ses anciens coéquipiers engagés dans la poule C, notamment contre des adversaires redoutables tels que la Guinée, la Gambie et le Sénégal, tenant du titre.

### **Choupo-Moting accepte la décision et encourage ses coéquipiers**

Dans un message empreint d'émotion et de soutien, Choupo-Moting a exprimé ses vœux de réussite à ses coéquipiers qui défendent les couleurs du Cameroun lors de cette compétition spéciale. « Bonne chance aujourd'hui les gars. La CAN, un tournoi spécial démarre et je vous souhaite beaucoup de force. Malheureusement, je ne suis pas parmi vous mais mon soutien total est là », a-t-il déclaré. Même s'il doit accepter la décision de ne pas être sélectionné cette fois-ci, il a exprimé son engagement en tant que fervent supporter de l'équipe.

### **Un honneur de représenter le Cameroun depuis 2010**

Choupo-Moting a montré l'honneur qu'il a ressenti en portant le maillot du Cameroun depuis 2010. Malgré sa non-sélection cette année, il a fait part de sa fierté d'avoir participé à chaque match possible pour son pays. Il considère cela comme un véritable privilège et remercie les

fans pour leur soutien indéfectible.

**Des encouragements sincères pour aller le plus loin possible:**

Malgré sa déception personnelle, Choupo-Moting a adressé ses meilleurs vœux à l'équipe nationale camerounaise pour la suite de la compétition. Il souhaite à ses coéquipiers de connaître le succès et d'aller le plus loin possible dans le tournoi. Il insiste sur le caractère spécial de la CAN et sur l'importance de défendre les couleurs du pays avec fierté.